

SALUD

300 personas se reúnen en jornada de Afasia y Trastornos Asociados

● Con éxito se llevó a cabo la “Segunda Jornada de Afasia y Trastornos Asociados desde una mirada transdisciplinaria y ecológica”, organizada por la seremi de Salud de Tarapacá, en el Salón Esmeralda de la Universidad Santo Tomás. La actividad congregó a cerca de 300 personas, quienes participaron tanto de manera presencial como en línea.

Durante la jornada, se abordaron temas clave sobre el diagnóstico, tratamiento, rehabilitación y resignificación de personas con afasia, con el objetivo de sensibilizar y educar a la comunidad sobre este trastorno del lenguaje.

David Valle, seremi de Salud de Tarapacá, comentó que “la afasia es un tema que afecta a muchas personas y sus familias, y es fundamental que como comunidad estemos informados y sensibilizados. Seguiremos trabajando para que estas jornadas sigan creciendo y lleguen a más personas en el futuro.”



CEDEDA